



N° 8

Le 15 janvier 1993

## LE CANADA APPUIE LES EFFORTS INTERNATIONAUX CONCERNANT HAÏTI

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, a fortement appuyé aujourd'hui les efforts de M. Dante Caputo, l'envoyé spécial des secrétaires généraux de l'Organisation des Nations Unies (ONU) et de l'Organisation des États américains (OEA), pour restaurer la démocratie en Haïti. Elle a invité les autorités *de facto* à coopérer pleinement avec M. Caputo lors de sa visite en Haïti, qui débute aujourd'hui.

Le Secrétaire général de l'ONU a annoncé que les efforts de M. Caputo ont débouché sur un cadre qui pourrait permettre de trouver une solution politique à la crise. Le Canada oeuvre depuis longtemps pour amener l'ONU à participer directement aux efforts internationaux en vue de rétablir la démocratie en Haïti, et il a salué la nomination de M. Caputo, en décembre dernier, comme un événement très positif.

Depuis le coup d'État de septembre 1991 en Haïti, le premier ministre et la secrétaire d'État aux Affaires extérieures ont entrepris une campagne intensive de consultations avec le président Aristide et des dirigeants européens, latino-américains et antillais. Plus récemment, le 13 janvier à Paris, M<sup>me</sup> McDougall a discuté de la situation en Haïti avec le secrétaire d'État américain, M. Lawrence Eagleburger, et le ministre français des Affaires étrangères, M. Roland Dumas.

«Le Canada poursuivra ces démarches pour assurer que la démocratie soit rétablie en Haïti», a déclaré M<sup>me</sup> McDougall.

M. Caputo a été invité à venir à Ottawa pour des consultations plus approfondies à son retour de Port-au-Prince.